
2007 年度第５回経営審議会議事要録 

 

日  時  2007 年９月４日(火) 15 時 30 分～17 時 10 分 

場  所  学術センター3 階会議室 

出 席 者  松藤理事長、坂本副理事長、米田理事、植田理事、神崎委員、中村委員、

斎藤委員、清水監事、久保園監事 

 

配布資料  １．「キャリアセンター」構想案 

２．公立大学法人下関市立大学役員退職手当規程の一部を改正する規程

（案） 

３．公立大学法人下関市立大学内部監査規程（案） 

      ４．審議会の議事要録の公表について 

      ５．平成 19 年度公立大学法人下関市立大学会計補正予算（第 1 回） 

６．公共マネジメント学科新設構想（案） 

７．公立大学法人下関市立大学中期計画及び年度計画 

８．平成 19 年度資金計画 

９．下関東ロータリークラブ細則 

10．市大ホームページ抜粋「文部科学省現代ＧＰに下関市立大学の取組

が採択されました」 

 

議題及び審議状況 

 議題１ 「キャリアセンター」について 

・ 配布資料 1 に基づき金子就職委員長が説明を行った。 

・ 働く前の心構えとして是非設置して欲しい。 

・ スタッフの 3 名については最大であり、他部署との関係で 2 名の配置になる

かもしれない。 

 議題２ 公立大学法人下関市立大学役員退職手当規程の一部改正について 

・ 配布資料２に基づき事務局が説明を行い、原案通り承認された。 

 議題３ 内部監査規程（案）について 

  ・ 配布資料３に基づき事務局が説明を行い、原案通り承認された。 

 議題４ 議事要録の公表について 

・ 配布資料４に基づき、事務局が説明を行い、公表について承認された。今後、

議事要録（案）作成後、委員に配布し、1 週間程度期間を設け意見を聴いた上

で、公表することとした。 

 議題５ 公立大学法人下関市立大学補正予算（第 1 回）について 



・ 配布資料５及び配布資料 8 に基づき、事務局が資金計画の報告を行うととも

に補正予算の説明を行い、原案通り承認された。 

・ 寄付金と受託研究の違いは、相手方の処理（委託研究とするか寄附行為とす

るか）で分けている。 

 議題６ 新学科方針（案）について 

・ 配布資料 6 に基づき坂本学長が説明を行い、原案通り承認された。 

・ 定数は増えず、収入は増えないのに教員は増える。財政的に疑問がある。 

・ 教員については、これまで少なかったという経緯もある。人件費については

運営費交付金として措置されるよう市と折衝する必要がある。 

・ 少子化に加え、地方の 1 学部の大学であり、学生確保の可能性を広げる必要

がある。また、特色を持たせる必要がある。 

・ カリキュラムの内容には魅力を感じるが、高校生がみたときに、その内容の

すごさを伝えられるようにして欲しい。社会人向けにも適している内容であ

る。 

・ 新学科の方針については拘泥されず、状況に応じて見直すことも必要である。 

 

 報告１ 中期計画、年度計画の策定について 

・ 資料７に基づき、事務局が報告を行った。 

・ 「財務内容の改善に関する目標」の実施は難しい部分もあると思うが、是非

取り組んで欲しい。 

 報告２については、議題５で事務局から報告を行った。 

 報告３ 職員採用試験実施状況について 

・ 植田事務局長が、報告を行った。 

 報告４ 下関東ロータリークラブへの入会について 

・ 配布資料 9 に基づき、事務局が報告を行った。 

 報告５ 文部科学省現代ＧＰ 

・ 配布資料 10 に基づき、坂本学長が報告を行った。 

 

 

 

 

  


